
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Döring teilt mit, dass seitens der SPD-Ratsfraktion weiterer Beratungsbedarf gese-
hen wird, und beantragt, die Vorlage zu vertagen. 
Es gehe u. a. darum, zu Ziffer 2. des Antrags die unbefristete Finanzierung der freien Träger 
zu hinterfragen. In anderen Fällen würden entsprechende Finanzierungsmodelle mit freien 
Trägern regelmäßig befristet. 
Des Weiteren soll die Personalausstattung erörtert werden. Ggf. sei es angezeigt, dabei das 
soziale Umfeld an den einzelnen Schulstandorten zu berücksichtigen anstatt eine gleichmä-
ßige Verteilung vorzunehmen. 
 
Ein Änderungsantrag, wie er im Schul-, Kultur- und Sportausschuss beschlossen worden ist, 
wird nicht eingebracht. 
 
Dem Antrag auf Vertagung wird einstimmig zugestimmt. 
 


